

Elterninfo zur Busbeförderung

Am 4.12.13 haben sich Vertreter des Schulverwaltungsamtes, Eltern- und Schülervertreter unserer Schule, die Schulleitungen der Realschule Hackenbroich und des Leibniz-Gymnasiums mit Vertretern der „Stadtbusgesellschaft“, des „Busverkehrs Rheinland“ und der Firma „Taxi Hillmann“ getroffen und die an uns herangetragenen Beschwerden über den Busverkehr vorzutragen.

Wir haben dabei den Eindruck gewonnen, dass alle Beteiligten sich die größte Mühe bei der schwierigen Aufgabe geben, tausende von Kindern sicher und pünktlich zu den verschiedenen Dormagener Schulen zu bringen und sie dort wieder abzuholen. Vor diesem Hintergrund erübrigt sich vielleicht auch die eine oder andere Beschwerde.

Weil es sich bei den Schülertransporten um einen stark subventionierten Bereich handelt, die Eltern also nur einen Bruchteil der tatsächlich entstehenden Kosten bezahlen müssen, kann die Anzahl der Busse nicht beliebig erhöht werden. Das kostet Steuergelder und die sind bekanntlich auch in Dormagen knapp.

Wir freuen uns deshalb umso mehr, dass ab sofort donnerstags nach der 8. Stunde zwei weitere Busse eingesetzt werden – einer in Richtung Delrath und einer in Richtung Rheinfeld.

Bitte reden Sie mit Ihrem Kind auch noch einmal über sein Verhalten im Bus. Viele Probleme entstehen nach Aussage der Busfahrer dadurch, dass die Kinder sich häufig weigern, nach hinten durchzugehen. Andere Kinder kommen deshalb nicht in den Bus hinein und es entsteht ein unnötiges Gedrängel im Eingangsbereich!